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横 浜 エ フ エ ム 放 送 株 式 会 社 

番組審議会報告書 

 

開催年月日     令和 4 年 5 月 19 日 木曜日 15 時 00 分～15 時 30 分 
 

出席者        番組審議委員：宝田博士委員長、岡崎三奈副委員長、長谷川篤司委員 

         ＦＭヨコハマ：兒玉智彦代表取締役社長、久冨一雄常務取締役編成部長、 

渡邉陽介編成部員、小林信子編成部マネージャー 

 

議題        YOKOHAMA RADIO APARTMENT 笑顔モリモリらじお☆彡 

（毎週水曜日 22:00～23:20） 

                        

議事の内容     前回（令和 4 年 4 月 21 日開催）の番組審議会より本日まで訂正、取り消しの放送

がなかったこと、また、放送内容に対する苦情・意見もなかったことを報告しま

した。そして、議題の番組について、放送同録 CD を聴いた後、各委員から感想、

意見等を聞きました。 

 

審議の内容   まず、議題の「YOKOHAMA RADIO APARTMENT 笑顔モリモリらじお☆彡」に 

ついて、概要説明に入りました。 

 

タ イ ト ル   YOKOHAMA RADIO APARTMENT 笑顔モリモリらじお☆彡 

放 送 時 間   毎週水曜日 22:00～23:20  

放 送 形 態  生放送 

出     演  幹葉(スピラ・スピカ) 

企 画 内 容  2020 年 4 月から 2022 年 3 月まで「Tresen」の中で放送していたスピラ・スピカ

の幹葉による番組「笑顔モリモリらじお」「Starry Forest」が枠を拡大、内容を

充実させて、水曜日の「YOKOHAMA RADIO APARTMENT」に移動、スタートした番組

です。「思わず笑顔になっちゃう、おしゃべりや音楽をモリモリお届けしていく」

というコンセプト、リスナー笑顔と星があふれる森＝「#スピモリ」に集まると

いうイメージで、リスナーと楽しい時間をシェアする番組です。 

◆DJ 紹介 

幹葉（スピラ・スピカ） 

ピュアポップロックバンド「スピラ・スピカ」のボーカル。 

観る人、聴く人を自然と笑顔にさせる天真爛漫さあふれる、 

笑顔爆発スマイルヒロイン！ 

2018 年 8 月 8 日に TV アニメ『ガンダムビルドダイバーズ』第 2 ク

ール ED 曲にてメジャーデビュー。 

アニメフェスからロックフェスと幅広く出演し、とにかく楽しいが

止まらない LIVE が話題！ 
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◆ コーナー紹介 

◎「３分ぽっきりの話」 

「笑顔モリモリらじお」時代に好評だった、しゃべり足りない幹葉が、しゃべり倒して途中でフェー 

ドアウトしてしまう演出を拡大して再現。3 分制限のフリートークコーナー。 

 

◎「スピモリノベルティ制作会議」（不定期） 

  番組のノベルティグッズをリスナーと考えるコーナー。 

   

◎「もっと日本全国に神奈川を届けたい」（不定期） 

  幹葉が神奈川県内各地を取材し、その模様をお伝えするコーナー。 

 

そのほか、ゲストコーナーなど、週替わりで放送しています。 

 

※以上の概要説明に次いで、5 月 11 日(水)放送のダイジェスト版を聴いて審議に入りました。 

各委員より、次の感想、意見等をもらいました。 

 

＜各委員講評＞ 

◎声が明るくて、テンポ感があって、活舌も良く、好感が持てる。 

ノリも良く、アーティスト番組っぽくなく、しゃべり手として上手で、とても良い。 

また、リスナーとのコミュニケーションがきちんと取れていると思う。 

 

◎元気が良くて良いが、90 分という時間を考えると少しボリュームを下げて聴いてしまいがちである。

彼女がずっとしゃべりっぱなしではなく、引く時間があり緩急が付いた方が良いように思う。 

 

◎彼女のしゃべりがずっと同じトーンなので、少し疲れてしまう感がある。 

 

◎「ほいでー」など彼女の独特な言い回しは、FM ヨコハマではあまりないので、彼女のワールドを  

楽しんだ方が良いのではないかと思う。 

 

◎生放送である感じがあまりしない。この時間帯である必要があるのかも気になる。もしかすると 

もっと明るい時間帯でも良いように思う。 

 

◎少し言葉が荒い印象であり、そこが少し気になった。もう少し、万人受けする言葉使いに気を付け

ながら、彼女の個性が出ればよいと思う。 

 

＜局より＞ 

◎番組がアーティスト番組っぽくないというご意見をいただけたのはありがたい。番組の作りをワイ

ド番組っぽくしているので、それがうまく生かされているのかもしれない。アーティスト番組では

あるが、しゃべり手として頑張ってもらい、ラジオとして面白くしていこうと考えている。 

 

◎やはり緩急をつけた方がききやすくなると思うので、今後に活かしたいと思う。 
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◎言葉が荒いという指摘があった。方言は彼女の個性で、番組の世界観の一つではあるが、荒く感じ

る傾向があるので、加減に気を付けていきたい。 

 

◎話の周辺情報を拾って、トークの枝葉の部分が広がっていくのは彼女の魅力の一つではあるが、 

時間が長くなった分、話が展開していかないもどかしさも感じる。よいバランスを見つけたいと 

思う。 

 

  以上、15 時 30 分に審議終了、散会しました。 

 

 

審議機関の答申または改善意見に： なし  

対してとった措置及びその年月日   
         

審議機関の答申または意見の概要： 各委員の意見及び回答を概容でまとめ公表。 

を公表した場合におけるその公表    ①令和 4 年 6 月 20 日、04：55 から 3 分間、当社で 

の内容､方法､及びその年月日     放送予定。 

②書面にて自社内に備置き 

                               ③令和 4 年 6 月 20 日、当社ホームページに掲載予定。 

                      （https://www.fmyokohama.co.jp） 

その他の参考事項：        なし 

以上 

https://www.fmyokohama.co.jp/

